



Regierungsratsbeschluss vom 28. Mai 2024

Interpellation Nr. 51 Anouk Feurer betreffend Kleinkinder und Bildschirme;
schriftliche Beantwortung

P245165

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Im Kanton Basel-Stadt bestehen diverse Angebote zur Förderung eines altersgerechten Umgangs mit digitalen Medien und der Medienkompetenz. Fach- und Lehrpersonen sind über die schädlichen Auswirkungen des digitalen Medienkonsums informiert und sensibilisiert. Während sich Kinder und Jugendliche im Rahmen des Lehrplans 21 der Volksschulen mit digitalen Medien und deren Nutzung befassen, setzt im Frühbereich die Sensibilisierung bei den Erziehungsberechtigten an.

